

---

FDP Großkrotzenburg

## **FDP BESUCHT HEY FRITZI**

24.01.2023

---

Nachdem aufgrund von Terminproblemen ein Besuch der FDP-Fraktion im Familienzentrum "Hey Fritzi" mehrmals verschoben werden musste, kam er nun endlich zustande. Eigentlicher Anlass war die symbolische Übergabe einer Spende. Die FDP hatte beim Limes-Markt Getränke verkauft und Popcorn gegen freiwillige Spenden ausgeteilt. Die erzielten Einnahmen wurden von FDP-Mitgliedern auf 200 Euro aufgestockt und dem Familienzentrum überwiesen.

Bei der jetzt mit deutlicher Verspätung erfolgten symbolischen Übergabe brachte die FDP nochmals Popcorn für die Mitarbeiterinnen von Hey Fritzi mit und ließ sich bei der Gelegenheit über die Arbeit und die Zukunftspläne informieren. Da sich daraus weiterer Gesprächsbedarf ergab, wurde vereinbart, sich nochmals mit einem größeren Zeitkontingent zusammensetzen.